



**Le président Paul Biya a accordé aujourd'hui une audience à Patrice Motsepe, patron de Confédération africaine de football (CAF).**

Une audience qui intervient au moment où des rumeurs persistantes évoquent un report ou annulation de la CAN pour cause de pandémie de Coronavirus.

Sur sa pag Facebook, le chef de l'Etat camerounais a partagé un cliché de la rencontre avec Patrice Motsepe, non sans confirmer le maintien de la CAN en janvier-février au Cameroun.

Le Président de la CAF a lui aussi confirmé que la CAN prévue du 9 janvier au 6 février se tiendra. « **Le 9 janvier, je viendrai voir (le match d'ouverture) entre le Cameroun et le Burkina Faso** », a déclaré devant la presse Patrice Motsepe, juste après l'audience avec le chef de l'État camerounais Paul Biya.

Le variant « **Omicron est un énorme challenge** », a rappelé Motsepe, avant d'assurer que « **personne ne sera admis dans les stades sans un test PCR** ».